

Méjico al término de la independencia

Describe según tu libro de texto, ¿Qué es la soberanía?

Selecciona las cosas que sucedieron después de que México se convirtió en un país soberano:

Contrataron seguros de vida.

Surgieron pérdidas humanas y económicas.

Los mexicanos hicieron sus propias leyes.

Desarrollaron el cine y la radio.

Eligieron sus gobernantes.

La guerra entre insurgentes y realistas causó:

- Exceso de población.
- Perdidas humanas y económicas.
- Destrucción de haciendas, pueblos y minas.
- Aumento el costo del recibo de la luz.

Selecciona como se encontraba México después de la independencia:

- La producción agropecuaria y la explotación minera disminuyó.
- Las escuelas dejaron de funcionar.
- Problemas financieros y políticos.
- El gobierno se endeudo con prestamistas.
- Cines y teatros cerraron sus puertas.

Describe según tu libro de texto, ¿Qué es la guerra civil?
